

各務原市議会議員 大竹 大輔 かえで通信

ご挨拶

爽やかな秋風が吹く季節になりました。皆さま、いかがお過ごしでしょうか？

朝晩は気温が下がって参りましたので、コロナ対策とともにお風邪などお召しにならないようご自愛ください。

さて、8月27日から30日間の会期で行われました令和2年第5回各務原市議会定例会が終わりました。

今期定例会では、追加を含め合計で25案件の議案が上程され、私が所属する会派「颯清会（そうせいかい）」では会期中に計9回の会派会議を開催し、各案件を慎重に審査させていただきました。

毎年9月に開催される議会では、前年度の一般会計決算を含め5つの特別会計決算が上程されますが、決算を慎重に確認、審議することは、これから始まる次年度の予算編成に向け、市民の皆さまのニーズに即しているか、また5年先、10年先を見据えた取り組みが反映されているかなどを確認する判断基準の1つになると考えます。

今月も、次年度の予算編成に対し会派颯清会にて頻繁に要望事項の検討などの会議を行うこととなります



が、コロナ対策を徹底しながら地域の皆さま、市民の皆さまとの対話を進めて参ります。

また、本来なら9月議会後の市政報告会を開催したいところですが、コロナ禍にて集会等は自粛しておりますので、会報、街頭市政報告、動画配信の「Big たけちゃんねる」にて、議会報告などお伝えしたいと思います。

それでは、今月も「いつまでも住み続けたいまち、かかみがはら！」に向け邁進して参ります！よろしくお願ひいたします！

各務原市議会会派 颯清会 活動

6月に結成しました「各務原市議会会派 颯清会」では、毎週、市内各地域にて街頭市政報告を行っております。議会報告や地域の皆さまからいただきました貴重なご意見やご提案に対する颯清会としての考えや取り組み、そして、5年先、10年先を見据えた各務原市のビジョンなどお話しさせていただいております。

会報「はやて通信」も3か月に1回のペースで発行して参りますので何卒宜しくお願ひ致します！



颯清会HP



Big
たけちゃんねる